

Dans le but de promouvoir sa politique de gestion efficace des bâtiments et de sensibiliser la population aux économies d'énergie, la commune d'Ecublens a organisé, le 13 décembre 2007, une soirée d'information et d'échange "bien-construire et bien rénover".

La documentation de cette soirée peut être téléchargée sur citedelenergie.ch



Cette manifestation a été marquée par le lancement sur la commune d'Ecublens de la campagne européenne Display[®], qui consiste à afficher publiquement les performances des bâtiments communaux en matière de consommation d'énergie, d'eau et d'émissions de CO₂ sur le modèle de l'étiquette énergie des appareils électroménagers.

Depuis le 22 novembre 2007, les posters Display[®] sont affichés dans les cinq bâtiments communaux suivants :



 [Hôtel de Ville](#)



 [Mon Repos](#)



 [Coquerellaz](#)



 [Coquerellaz \(Sempa\)](#)



 [Epenex](#)

Pour chaque bâtiment, le poster indique les consommations d'énergies, d'eau et les émissions

de CO₂ classées selon une échelle allant de A (très économe) à G (très peu économe). Vous y trouverez également l'origine des énergies consommées, le potentiel d'économie, ainsi que des gestes simples permettant d'éviter les gaspillages.



 [Fiche Display sur Ecublens](#)